



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和4年6月24日号

発行者 遠藤 一義 (校長)

☆令和4年度 学校教育目標☆
夢をもって未来を切り拓く
調和のとれた子どもを育てる

よく考えすすんで学ぶ有馬の子
健康でたくましい有馬の子
心豊かで思いやりのある有馬の子

「多数決について」



6月14日(火)に、全校朝会で「多数決」について話しました。「クラスみんなで遊びましょう」「何して遊ぶ?」「ドッジボールをやりたい人が20人」「鬼ごっこをやりたい人が10人」「ドッジボールで遊ぶことに決めました」「ドッジボールに手をあげた人は大喜び」でも…、「鬼ごっこに手をあげた人はがっかり」

はたして、「人数の多い方に決まればそれでよいのかな?」「少ない意見は無視してよいのかな」

子どもたちは、いろいろなことを考えました。



- すくないにんずうのひとをむしするのはだめだとおもった。【1年生】
- 多かったほうをさいしょで少なかったほうを後でやれば、少ないほうの人もうれしい。【2年生】
- たすうけつでじゅんばんをきめたらいい。【2年生】
- さいしょにドッジボール、次におにごっこをやったらいい。【3年生】
- ドッジボールに決まってもおにごっこをつぎにやったほうがいい。【3年生】
- 多い意けんにしたがうルールとしても、少ない意けんをむししてはいけない。【3年生】
- なんでも多数決できめるのはよくない。話し合いが長びいた時の最終しゅだんとして使うのがいい。【4年生】
- 多数決は、少ない意見は無視しないようにする方がよい。どちらもできるように話し合いをすることが必要。【5年生】

- 多いほうがかならずよいわけではない。少ない意見をしっかりと聞くことが本当の平等だと思う。【5年生】
- 少ない意見は無視してはいけない。少ない意見を大切にしていきたい。【6年生】
- 合体させて新しい遊びを考える。【6年生】
- 多数決で決める前にしっかりと話し合うことが大切。お互いが納得するようにならないと平等ではないと思う。【6年生】

「数の多い意見が正しい意見」で、「数の少ない意見は無視をしてよい意見」なのか、ということを考えてほしいと思って話しました。

児童全員の感想に目を通しながら、ひとり一人がしっかりと考えてくれたことや、これから「少数意見を大切にするクラス」や、「みんなが納得するよう話し合いができるクラス」にしたいという思いにたくさん触れることができ、「有馬小はどんどんステキな学校になる」という手応えを十分に感じることができました。



★7月の主な行事予定★ (6/24時点)

1日(金)	職員研修日 ※下校時間変則
4日(月)	家庭教育学級(3.4時間目)
5日(火)	3年喫煙防止教室
7日(木)	2年6時間授業開始
15日(金)	学年発表会(3.4年生)
19日(火)	給食最終日
	おはなしたまてばこ(2.3年)
	携帯電話教室(5.6年)
20日(水)	1学期終業式 夏季休業(~8/26)
21日(木)	ありまっ子スクール①
22日(金)	ありまっ子スクール②
25日(月)	ありまっ子スクール③

●電話対応時間について●

- *通常の学校課業日：8時00分~17時30分
- *長期休業中：8時30分~17時00分
- *土曜・日曜・祝日：終日留守番電話対応
- *その他、教職員研修日等、変則的になることがあります。ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。